



"2025, Año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar y Progreso"

Fecha: [21 de Febrero 2025]

Diputada Evelyn Sánchez participa en la conmemoración del 25° Aniversario del Día Internacional de la Lengua Materna en el CECUT

Se promueve el respeto y la preservación de las lenguas originarias de México.

Tijuana, Baja California – La **Diputada Evelyn Sánchez** participó hoy en la conmemoración del **25° Aniversario del Día Internacional de la Lengua Materna**, evento realizado en el **CECUT** de Tijuana. Durante la celebración, se destacó la importancia de preservar las lenguas originarias y se promovió la riqueza lingüística y cultural de los pueblos originarios de México.

“Agradezco a nuestra Regidora **Rogelia Arzola**, quien encabezó este evento tan significativo para nuestra comunidad. Este festival nos permite reflexionar sobre la riqueza de nuestras lenguas originarias, fortalecer nuestra identidad y recordar el valor que tiene preservar nuestras raíces”, mencionó la **Diputada Evelyn Sánchez**.

La conmemoración tiene como objetivo sensibilizar a la población sobre la relevancia de las **68 lenguas originarias de México**, de las cuales **54 se hablan en Tijuana**. “Es fundamental que sigamos trabajando por la preservación de nuestras lenguas, ya que no solo son vehículos de comunicación, sino que también son la base de nuestras tradiciones, sabiduría y cosmovisión” agregó la **Diputada Evelyn Sánchez**.

El evento reunió a diversos representantes de la comunidad, fortaleciendo el compromiso de seguir promoviendo políticas públicas que garanticen el respeto y la preservación de la diversidad lingüística y cultural en México.